

LA MONTAGNE

ACTUALITÉ : CANTAL

Dimanche 1 décembre 2024

Du théâtre pour sensibiliser aux violences



Des acteurs de la troupe Le Trimaran et de jeunes footballeurs se donnant la réplique dans une saynète abordant le bien vivre ensemble © Droits réservés

Jussac. Les jeunes footballeurs acteurs. Par l'action conjuguée d'Emmanuelle Bordes, de la délégation départementale de la Jeunesse et des Sports, du district de football et d'une compagnie théâtrale, une cinquantaine d'ados des clubs de football d'Ytrac, Sansac, Roannes, Arpajon, Châtaigneraie-Veinazès, Jordanne et vallée de l'Authre a été sensibilisée aux comportements racistes et discriminants par l'intermédiaire d'un spectacle interactif.

Autour de saynètes

Anouk Agniel, Flore Broué, Clément Demoen et Baptiste Rivier, les comédiens de la troupe Le trimaran ont ainsi initié des échanges au travers de saynètes « Pour que les jeunes s'approprient et puissent discuter sereinement ». Des thèmes traitant la violence, le sexisme, la misogynie, le racisme, la xénophobie...

Les jeunes footballeurs ont donné la réplique aux acteurs, avant d'engager des réflexions et participer activement aux débats. Plus de deux heures d'échanges ludiques, entre des acteurs rompus à l'exercice et des jeunes très actifs qui garderont en mémoire dans leur quotidien, les valeurs de respect et du bien vivre ensemble.